
　来週１５日は三世代合同例会が、作曲家の千住明さんを迎えて開かれます。川口西RC、川口中央RCと川
口RCから皆さんが６６名の方達が会場に集まります。宣言解除されたので久々のリアル例会ですから出席
ください。

５月６日はクラブフォーラムです。先日リモート懇親会において「川口ロータリーへの希望」をテーマにして、
クラブに対する希望や、又、奉仕活動に関する熱心な意見や具体的な意見をたくさんいただきました。会員
の皆さんの思いをしっかりと受け止めるべく、理事会で精査しました。クラブフォーラムでは、会費余剰金に
ついてどのようにしたいと思うか希望を頂きたいと思います。会員数は現在99名です。年会費合計は約２９
００万円弱になります。　
今からお話しする、次の２項目はすでに予算に入っていますが、新しく一昨年から組み込まれたものですの
で簡単にお話します。
①会費から周年事業用に１００万円を積み立てる事です。
６０周年記念事業でそれまでの積立準備金が０にはなっていませんが、一区切りついていますので、その翌
年から次の周年事業積立を実行しています。周年では、川口RCにふさわしい記念式典、祝賀会、記念事業
を行いますので、その年度の周年実行委員長や会長に大きな負担をかけるわけにはいきませんので、準備
のための積立です。年度の会長によっては繰越金が０円でしたり、予算を上回りマイナス会計という年度も
あったそうです。
②次に、ロータリー財団、米山奨学金の寄付についてです。一人当たり年間５万円が地区目標です。一昨年
から、川口クラブはそのうちの２万５千円を会費から寄付するように予算計上して、残り２万５千円を任意に
集めています。それまでは会費から１万５千円を出し、任意で３万５千円を集めていましたが、会員数が増え
て会費が実質的に増えたことから変更になりました。

そこで、今期の決算を想定します。コロナ禍で事業中止が余儀なくされた事など、また、例会中止でニコニコ
が少ないことなどありまして、結果、去年と同様におよそ３００万円強の余剰金がでそうです。これは以前に
もお伝えしました余剰金を、どう扱うかという大切なことを議論していただきたいと思います。会員に還元す
る、また、寄贈するなど皆さんの忌憚ない意見をお聞かせください。アンケートを用意しますので、ズーム参
加や、当日欠席の方のご意見もぜひいただきたいです。重要なことですので５月６日は皆さん、ぜひ参加し
てくださるようにお願いします。

　

5月20日　   ハイブリッド例会
会　場／     銀座アスター
点　鐘／     12：30～

●ゴルフ部

●米山記念奨学生 終了式を終えて

10月14日に皐月ゴルフ倶楽部にて、新生ゴルフ部として第1回ゴルフ
コンペを開催しました。

5月13日       ハイブリッド例会
会　場／ 　銀座アスター
点　鐘／     12 : 30～

クラブフォーラム

ジョセフ ロンジ ダディエルさんが、3月21日におおみや市民会館で
行われた、2020学年度米山記念奨学生修了式に出席しました。
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